



Konferenz zur Europawahl

Description

Europa ist auch für unsere Region ein wichtiges Thema. Daher hatte der SPD Unterbezirk Gifhorn am Donnerstag, den 01.06.2023 alle Delegierten aus den Ortsvereinen zur Delegiertenkonferenz in das Morada Hotel Isetal eingeladen.

Auch Vertreter der SPD Sassenburg nahmen an der Delegiertenkonferenz teil.

Der Ortsvereinsvorsitzende, Denis Hannemann, saß zusammen mit zwei weiteren Genossinnen aus dem Unterbezirk Gifhorn bei der Konferenz im Präsidium.

Auf der Tagesordnung der Konferenz stand neben einigen anderen Tagesordnungspunkten auch die Wahl von Delegierten für die Bezirkskonferenz im September 2023.

Heuer und Hannemann als Delegierte gewählt.

Bei der Bezirksdelegiertenkonferenz dürfen insgesamt 14 Delegierte aus dem Unterbezirk Gifhorn unsere Region vertreten. Von der SPD Sassenburg kommen gleich zwei, Jörg Heuer und Denis Hannemann.

Manon Luther (Stellv. Bundesvorsitzende der Jusos), als Gast eingeladen.

Die junge Braunschweigerin, die bei den Jusos unter anderem für das Thema Europa zuständig ist, hielt eine Rede, warum für Sie das Thema Europa so wichtig ist.

Bei der Bezirksdelegiertenkonferenz im September werden sich die Delegierten dann für eine Kandidatin oder einen Kandidaten zur Europawahl entscheiden müssen.

Date Created

26.06.2023